

Queman camiones y máquinas en relleno sanitario de Collipulli

VIOLENCIA. Encapuchados amarraron a nochero y le prendieron fuego a vehículos. “Ni paz ni entendimiento” dice lienzo firmado por Resistencia Mapuche Malleco.

Equipo de Redacción
 cronica@australtemuco.cl

Cuatro camiones, dos retroexcavadoras y dos bulldozer resultaron totalmente incendiados en un atentado ocurrido en un relleno sanitario, en la comuna de Collipulli.

De acuerdo a los antecedentes recopilados por El Austral, el hecho ocurrió pasadas las 04:30 horas de la madrugada de ayer, en el centro de manejo de residuos sólidos “Malleco Norte”, operado por la empresa Consorcio Cosemar-William Ives, ubicada en el kilómetro 8 de la Ruta R-182, que sale de Collipulli a Angol.

La información recabada por Carabineros, la Fiscalía y la Policía de Investigaciones (PDI) da cuenta que un grupo de entre cuatro a siete individuos encapuchados armados irrumpió en el recinto, intimidando al hombre de 45 años que estaba trabajando como nochero.

Luego de atarlo de manos y mantenerlo reducido, los individuos se desplegaron por el sitio y le prendieron fuego a cuatro camiones tolva y cuatro máquinas que eran utilizadas en el contexto de labores de disposición de residuos domiciliarios de distintas comunas de Malleco.

Los encapuchados huyeron robándose una camioneta de propiedad de la misma empresa del relleno sanitario. Antes de irse, en un cerco del terreno, el grupo colgó un lienzo en el que se lee: “Ni paz ni entendimiento.



CUATRO CAMIONES TOLVAS USADOS PARA LA DISPOSICIÓN DE RESIDUOS QUEDARON COMPLETAMENTE QUEMADOS POR LA ACCIÓN DE ENCAPUCHADOS.

04:30 horas se reportó el atentado. Carabineros debió rescatar al nochero.

Fuera mapuches académicos y nacónas del territorio. Fuera mega proyectos. Fuera forestales. Libertad a Patricio Queipul, Antu Yanka y a todos los presos políticos mapuches”.

El lienzo aparece firmado por la orgánica Resistencia Mapuche Malleco (RMM), reivindicando a comuneros detenidos y condenados por hechos de violencia ocurridos hace años.

LAMENTAN ATAQUE

Este atentado, que dejó pérdidas

millonarias todavía no cuantificadas, ocurrió justo en el contexto de la visita del ministro del Interior, Álvaro Elizalde, y el subsecretario de Seguridad Pública, Rafael Collado, generando indignación entre gremios y políticos.

Los parlamentarios de Malleco lamentaron que el relleno sanitario, que desde un principio contó con la oposición de comunidades mapuches, fuera blanco de un ataque, a pesar de que contaba con rondas periódicas diurnas como medida de protección.

La senadora Carmen Gloria Aravena reveló que justo en el acceso al relleno sanitario, había un punto de vigilancia permanente de militares que fue retirado, por lo que hizo un llamado “urgente” a reactivarlo, por la seguridad



ENCAPUCHADOS AMARRARON AL CUIDADOR Y QUEMARON MÓVILES.

entre Angol y Collipulli.

“Cada vez hay menos seguridad en Collipulli, a pesar que todos hemos pedido que se mantenga el refuerzo, porque es la comuna con más atentados y todos sus habitantes están clamando

por mayor seguridad”, dijo el diputado Miguel Mellado (RN).

“Ministro Elizalde, usted que vino a la Región con autocomplacencia: aquí tenemos terrorismo. Dígame a su Presidente”, emplazó el diputado Andrés Jouannet. 